

先日、3月末ですずくりを退職した小林の結婚式がありました。ブログにも紹介しましたが、笑いあり涙ありの感動の式でした。私はまるでわが娘を送り出すかのような気持ちになり、お恥ずかしながら号泣してしまい、ご列席者の失笑(?)をかってしまいました。

人生出会いもあれば別れもあります。今回すずくりメンバーと小林は最高の別れを経験したと思います。

診療においても皆さまとの出会いを大切に、たとえ別れがあってもお互いに惜しまれる別れにできるよう、患者様との信頼関係を築いていきたいと思えます。

今年も行きました! **医院見学**

すずくりでは毎年4月の恒例となっている医院見学。今年も行ってきました!!

自分の医院の中に閉じこもってはいは良いところも改善点も見えてきません。そこで、全国の素晴らしい医院を見学させてもらい、それを参考にしてどんどん新しいことにチャレンジしています。

医院見学には多くの気づきと学びがあります。今年も多くの刺激を受け、多くのものを持ち帰りました。ますます多くの患者様に満足していただけるよう、がんばっていきます。

今年の医院見学は2院でしたが、いずれの医院の院長も実は私の大学時代のテニス部の3つ後輩です。後輩の活躍に刺激を受けるとともに、良き後輩を持ったことに感謝です。

すずくりが医院見学されました

今年はなんと当院に2つの歯科医院が見学に来られました。

今までは医院見学は行かせていただく立場だったのですが、初めて見学される立場になり、医院の成長を感じて嬉しかったです。しかも2医院とも県外で素晴らしい業績を上げているところでした。うちからどんなものを持ち帰ってもらえたのかという気持ちもありますが、情報交換もできお互い切磋琢磨してがんばっていきましょうと思いました。



見学その1 **上本町ヒルズ歯科** (大阪市天王寺区)

院長の永井先生はマタニティー歯科の第一人者です。

マタニティー歯科とは、妊婦さんの口腔内の環境を改善するとともに、これから生まれてくる赤ちゃんのお口の健康もお守りするというコンセプトで行われる歯科です。

妊娠期はお口の状態が悪くなりやすく、それを機に歯や歯ぐきが悪くなり、歯の寿命が短くなる方が非常に多いのです。実際にホルモンバランスの関係で妊娠性歯周炎が起こることはよく知られています。さらにこれが早産の原因になるとも言われており、この時期のお口の健康管理はとて大切で。また、食生活の乱れからもむし歯を起しやすくなります。当院でも妊婦さんの受診が非常に多いので本格的に

このマタニティー歯科を始めていきたいと考えています。妊婦さんならすずくりに行けば安心だと思っただけのようにしていきます。



見学その2 **よしだ歯科**

(大阪府箕面市)

こちらの院長はすごいです。過去にウルルン滞在記の視聴者代表としてアマゾンに行ったカリスマ歯科医です。人情派院長の人柄に惹かれ数多くの患者様が来院されています。また、海外ポラティアにも行っているそうです。

よしだ歯科は予防を中心とした歯科医院でメンテナンスの患者様が多いです。すずくりと重なる部分もあり、とても参考になりました。

